



Désirs de démocratie



37

La crise actuelle de la démocratie et la notion d'État de droit, considérées à partir de la psychanalyse et de ses nouveaux modes d'intervention dans le champ politique.

Présentation du numéro

Tandis que la montée des formations néofascistes menace la démocratie en Europe, des désirs de démocratie se font entendre. La psychanalyse est concernée et doit réinventer ses modalités d'intervention. Car la démocratie est une condition d'existence de la psychanalyse. Loin d'être un domaine extérieur, le champ politique conditionne la clinique et les institutions.

Qu'est-ce que la démocratie envisagée du point de vue de la psychanalyse ? *Mental* fait le point sur la crise actuelle de la démocratie et la notion d'État de droit. Une interview de Blandine Kriegel, des textes exclusifs, des cas cliniques et des articles branchés sur l'actualité nous aident à repenser les rapports entre psychanalyse et politique.

Points forts

- La crise de la démocratie revisitée du point de vue de la psychanalyse
- Les rapports entre psychanalyse et politique, l'implication renouvelée de la psychanalyse
- Une interview exclusive de Blandine Kriegel, abordant les effets de la mondialisation
- Un inédit de Jacques-Alain Miller sur l'exception dans l'État de droit
- Enseignements issus des lieux de crise en Europe et des cas cliniques de notre époque